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REQUERIMENTO N° 3/2021

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo Governador  do  Estado de  Santa  Catarina,  com cópia  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando informações acerca da obra de duplicação
da rodovia estadual Dep. Antônio Heil - SC 486, no trecho entre Itajaí e Brusque: 1) Há interesse por
parte do Estado na municipalização da referida rodovia? 2) Para o município de Itajaí, seria interessante
a municipalização da rodovia no supradito trecho? 3) Quanto às conexões de ruas municipais com a
rodovia estadual Dep. Antônio Heil, cuja pavimentação e devido acabamento ainda não foi realizado, a
competência em realizar é municipal ou estadual? 4) Com relação a iluminação pública da rodovia: a) É
possível  realizar  implantação  da  iluminação  pública?  Caso  sim,  já  há  projeto?  Em  caso  negativo,
solicitamos gentilmente que seja realizado o mais breve possível; b) Levando em consideração que na
escola estadual Monsenhor Vendelino Hobold localizada próximo ao km 3,8 da rodovia há aula também
no período noturno, e ali foi construída uma passarela para atender a comunidade escolar mas que não
dispõe de iluminação, ou seja, está às escuras também a passarela, questiona-se portanto, quando será
realizada a devida iluminação? 5) Ainda em relação à referida passarela: a) Há possibilidade em ser
realizado  a  implantação  de  proteção,  além  das  laterais,  também  da  parte  superior,  para  que  haja
fechamento total  e  maior  proteção aos pedestres? b)  Será realizada instalação de barreira  física na
entrada da passarela, a fim de inibir tráfego irregular de motociclista sobre a passarela de pedestre? 6)
No  dia  19  de  outubro  de  2020,  o  governador  do  Estado  esteve  em Itajaí  e  inaugurou  as  obras  de
duplicação da rodovia estadual Dep. Antônio Heil – SC 486. Na ocasião membros da comunidade foram
atendidos pelo Exmo. Sr. Governador, pois reivindicavam melhorias na referida rodovia. Disse-lhes o
governador que faria em Itajaí uma audiência pública para coletar da comunidade tudo o que desejam
que seja modificado/implantado. Diante do exposto, e levando em consideração de que já enviamos
ofício n. 203/2020, em novembro de 2020, e ainda não obtivemos resposta, solicitamos gentilmente: a)
É possível marcar a referida audiência para o mês de fevereiro de 2021, sendo que todas as medidas de
segurança em relação a pandemia serão tomadas? b) Caso não seja possível realizar em fevereiro, para
qual data poderá será agendada? 7) Há alguma ferramenta para mudança de dois retornos específicos,
próximos à empresa Multilog e uma loja de vinhos (Paciência)? 8) Há interesse do Estado em implantar
pedágio ou não nessa rodovia? 9) Há estudos para realização de audiências públicas, a fim de discutir a
implantação das alças viárias no trecho da rodovia??
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JUSTIFICATIVA:
 

Objetivamos  com  este  requerimento  obter  respostas  que  venham  atender  aos  anseios  das
comunidades que residem nos bairros circunvizinhos à rodovia estadual Deputado Antônio Heil -SC 486,
no trecho entre Itajaí e Brusque, e que foram afetados significativamente pelas modificações realizadas
na referida rodovia.

Ocorre que o investimento na obra de duplicação da rodovia supracitada é cerca de R$ 176,3 milhões
de reais, no entanto, ainda há diversas melhorias à serem realizadas para que possa atender de fato
também  a  comunidade  e  proporcionar  segurança  aos  transeuntes,  como  a  questão  da  iluminação
pública. A passarela de pedestres localizada no km 3,8 da rodovia estadual Dep. Antônio Heil – SC 486
está às escuras.

Ressaltamos ainda que, no ato de inauguração da obra que ocorreu na segunda-feira dia 19 de outubro,
às 14h30 no entroncamento da rodovia Antônio Heil com a rua Vereador Germano Luís Vieira, bairro
Itaipava, o Sr. Governador Carlos Moisés recebeu representantes da comunidade que lhe comunicaram
mudanças necessárias para dar maior comodidade e segurança para comunidade.

Na qualidade deste parlamentar em ser um dos representantes da comunidade e morador no bairro
Itaipava, informamos que a comunidade definiu o local para ser realizada audiência pública no
salão da capela São Roque, comunidade do Arraial dos Cunha, rodovia Antônio Heil Km 11,
podendo ser  na terça-feira  ou quinta-feira  às 19h30.  Aguardamos definição de data  que
poderá ser realizada a referida audiência pública, a fim de que possamos repassar aos representantes
da comunidade e demais interessados.
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